

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan peneliti pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor yang mempengaruhi *self identity* pada anggota komunitas vespa di Kediri, faktor pola asuh orang tua menjadi dasar pendidikan yang diberikan kepada anak, dan pengalaman masa kecil yang dialami. Seseorang yang menjadi idola dimata individu yang mengakibatkan diri untuk mengukuti hal yang dilakukan dan menjadi patokan kesuksesan. Lingkungan homogen, teman sebaya dan proses interaksi sosial yang dilakukan, tiga hal ingin berpengaruh dalam pola pikir, pengambilan keputusan dan kegiatan yang dilakukan untuk menata masa depan. Faktor sifat individu itu sendiri memiliki pengaruh pada persepsi terhadap lingkungan, pembawaan dilingkungan dan cara berpikir untuk menata tujuan yang diimpikan.
2. Aspek yang mempengaruhi *self identity* pada anggota komunitas vespa di Kediri, bahwa aspek bagaimana pembawaan individu dan membaca lingkungan sekitar agar dapat beradaptasi dengan baik, timbal balik lingkungan yang diberikan baik positif atau negatif, begitu juga cara menanggapi hal tersebut. Suatu kejadian atau peristiwa yang sangat terkenang dan memiliki makna yang dapat diambil didalamnya yang mempengaruhi pola pikir. Tujuan hidup yang ditata dengan menyesuaikan keadaan saat ini.

3. Peran *self identity* pada anggota komunitas vespa di Kediri, dalam memahami diri sendiri, membaca dan pembawaan diri pada lingkungan sekitar, komitmen yang selalu dipegang teguh dan menata masa depan untuk mencapai tujuan yang diimpikan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, beberapa saran diharapkan dapat memberikan manfaat dan bahan pertimbangan:

1. Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi literatur berbagai pihak, khususnya untuk para anggota komunitas vespa atau komunitas lain agar lebih bisa memahami diri sendiri, potensi yang dimiliki dan lingkungan yang berpengaruh positif.
2. Bagi pembaca dan masyarakat, diharapkan agar bisa menjadikan pembelajaran bahwa jangan memandang seseorang dari luar saja, karena setiap orang memiliki pengalaman yang berbeda dan masa depan yang cerah.